BIO HALFPIPE RECORDS
FR

« Lancé en 2022, Halfpipe Records est un projet aux multiples facettes, combinant label de musique
et événements de musique électronique. Créé et tenu par Albré, Emi on skis et Lespol, le projet s’est
notamment démarqué de par sa direction artistique et visuelle, fortement inspirée de la culture
skate (le format d'events “nollie in the club”). Halfpipe défend une musique éclectique, pronant via le
label et les événements organisés des styles allant du break a 'ambiant en passant par de la garage,
la bass et des sonorités plus indie. »

EN

"Founded in 2022, Halfpipe Records is a multifaceted project, combining a music label and electronic
music events. Created and run by Albré, Emi on skis, and Lespol, the project stands out for its artistic
and visual direction, heavily inspired by skate culture (with the event format “nollie in the club”).
Halfpipe supports an eclectic range of music, promoting styles from break to ambient, including
garage, bass, and more indie sounds through both the label and the events it organizes."



